

Si por alguna razón masoquista que no quiero saber usas Edge como navegador por defecto, de habrás dado cuenta de la cantidad de publicidad de mierda que mete cada vez que lo inicias. Esto es fácil quitarlo, indicándole que inicie por defecto en la página de Google o DuckDuckGo. Esto se hace desde «Menú de los tres puntos» >> «Configuración» >> «Página de inicio, página principal y nuevas pestañas» y, desde ahí, indicamos que «Cuando se inicia Microsoft Edge» se abra la página google.es o duckduckgo.com.

El tema es que eso sólo lo hace una única vez, cada vez que iniciamos el navegador. Sin embargo, cada vez que abrimos una nueva pestaña, nos vuelve a mostrar la cantidad de mierda habitual que nos mostraba antes. Y Microsoft no nos deja cambiar la página de inicio que aparece en las nuevas pestañas. Por ello, os aconsejo que no utilicéis Edge bajo ninguna circunstancia.

Dicho lo cual, si por lo que sea estás obligado a utilizarlo, es posible hacer que cada nueva pestaña se redirija a la página que queramos, instalando en Edge la extensión [New Tab Redirect](#). Evidentemente, los subnormales de Microsoft bloquean la extensión y no nos la activan por defecto. Pero eso tiene la sencilla solución de, ir a «Menú de los tres puntos» >> «Extensiones» >> «Administrar extensiones» y volverla a activar y aceptar la advertencia del subnormal del Factura Puertas (o del Sátiro Natillas, a la fecha de escribir este hack).